

お父さんありがとう

徳島県

徳島市立富田小学校 四年

鈴江 日菜

わたしのお父さんは、かい体の仕事をしています。大きな重機を、自分の手の様に上手に動かして、仕事をしているのを、初めて見た時、家でゴロゴロしているお父さんじゃなく、すごくかっこいいなと思いました。でも、けがをしないかとか、夏の暑い時は、熱中しようにならないかとか、いつも、心配になります。

この前、お父さんが、「暑いからかみの毛を切つて、ぼうずにして。」

と言うので、わたしが、お父さんのかみを切りました。すわっているお父さんの頭を後ろからバリカンで「ガーガー」とかり上げるとあつという間にきれいな丸ぼうずになりました。お母さんとわたしは、

「お地ぞう様みたい。」

と言つて笑いましたが、お父さんは

「これですっきりして仕事の時じゃまにならんでええわ。」と、よろこんでいました。

そんなお父さんの頭をよく見ると、今までかみでかくれていた所がとでも白くて、元はこんなに白いのに、こんなに真っ黒に日やけているのかとびっくりしました。毎日こんなに日やけするほどの暑さの中で仕事をしているなんて、大へんだと思ったし、きつと夜になつても体はあつくて、クー

ラーなんか、すずしく感じないんだろうなあと思いました。

お父さんは、仕事から帰つてくると、パンツ一まいになり、せん風機を「強」でまわして、クーラーの温度をどんどん下げます。わたしとお母さんが、

「寒い!!」

と言つて、温度を上げると、お父さんが、

「暑い!!」

と言つて、また温度を下げるのです。

今までは、「お父さんが、太つとるけん暑いなじや。」と思つていたけれど、そうではないんだと分かりました。これからは、お父さんが少しでもすずしくなる方法を考えたいなと思います。お父さんは、ビールが大好きなので、おいしく飲んでもらうために、コップを、れいぞう庫に入れて、ひやしておいてあげようと思います。もう二つ、夜ねる時に、クーラーの温度を下げなくてもすずしくねれるように、アイスマクラを毎ばん用意しておいてあげようと思います。

お父さんいつも暑い中お仕事がんばつてくれて、ありがとう。日曜日しかお休みがなくて、つかれているのにいっぱい遊んでくれてありがとう。けがや病気をしないで、いつまでも元気でいっしょにいてね。そして、けんこうのためにも、がんばつてやせて下さい。いつもありがとう。